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Q.
県
営
名
古
屋
空
港
の
活
性
化
は

A.
利
用
促
進
活
動
を
継
続

　
Ｆ
Ｄ
Ａ
が
昨
年
10

月
末
か
ら
路
線
を
引

き
継
ぐ
形
で
福
岡
線
に
就
航

し
た
が
、Ｆ
Ｄ
Ａ
の
知
名
度
不

足
な
ど
に
よ
り
利
用
率
は
、

低
調
と
な
っ
て
い
る
。

　
ジ
ェ
イ
エ
ア
の
完
全
撤
退

に
伴
う
具
体
的
な
影
響
と
し

て
は
、
平
成
24
年
度
以
降
は

１
０
０
０
万
円
を
超
え
る
税

収
減
に
な
る
。

　
中
部
国
際
空
港
の
着
陸
料

引
き
下
げ
に
よ
る
影
響
は
、

現
時
点
で
は
予
測
す
る
こ
と

は
困
難
で
あ
る
が
、
引
き
下

げ
の
影
響
を
注
意
深
く
見

守
っ
て
い
く
。

　
町
は
、
春
日
井
市
、
小
牧

市
と
連
携
し
、
２
月
初
め
か

ら
「
県
営
名
古
屋
空
港
『
空

の
路
ひ
ろ
め
隊
』」
と
い
う

名
称
で
愛
知
、
岐
阜
、
長
野

県
内
の
自
治
体
を
訪
問
し
て

県
営
名
古
屋
空
港
の
利
便
性

の
高
さ
を
Ｐ
Ｒ
し
た
。

　
こ
れ
か
ら
も
、
県
営
名
古

屋
空
港
の
利
用
促
進
活
動
を

通
じ
て
、Ｆ
Ｄ
Ａ
の
路
線
の
維

持
・
拡
大
を
図
っ
て
い
く
。

AA

　
Ｊ
Ａ
Ｌ
撤
退
後
、Ｆ

Ｄ
Ａ（
フ
ジ
ド
リ
ー
ム

エ
ア
ラ
イ
ン
ズ
）
の
み
の
就

航
と
な
る
。

　
Ｊ
Ａ
Ｌ
撤
退
に
よ
る
財
政

的
影
響
、
ま
た
今
後
の
Ｐ
Ｒ

活
動
、
県
へ
の
働
き
か
け
に

つ
い
て
尋
ね
る
。

QQ

ＦＤＡと共に空港活性化を

　昨年の４月ジェイエアが、県営名古屋空港から撤退を発
表、１年を経過し全路線撤退しました。あとを受けフジド
リームエアラインズ（ＦＤＡ）が、福岡便、熊本便を就航しま
した。本町のまちづくりは空港無くして考えられません。
　これ以上就航便が増えることはあっても減ることはでき
ません。町をあげて空港の一層の拡大を目指し、応援しな
くてはなりません。
　そこで、空港利用促進制度を新設し、県営名古屋空港を
利用された町民に航空運賃の助成を行います。助成額は、
大人往復６千円、片道３千円、子どもは大人の半額とし、助
成回数の制限はありません。利用の場合は、事前に役場総
務課へお問い合わせください。

　地域公共交通総合連携計画では、タウンバスの新しい乗
車サービスとして定期券の導入を行う予定です。まず、学生
の利用促進のため、通学定期券の先行導入を検討します。
　しかし、午前の特定時間に利用者が集中することが見込
まれます。乗車定員２８名で、積み残しが出ることも予想さ
れるため専門家やバス事業者の意見を聞いて、慎重に進め
たいとのことです。１日も早い実現を期待しています。

町議会　をクリック　　

  ７日（月） 本会議（議案上程、説明）

  １４日（月） 本会議（一般質問）

  １５日（火） 本会議（議案質疑）

  １６日（水） 本会議（議案質疑）

  １７日（木） 福祉建設委員会

  ２２日（火） 総務文教委員会

  ２５日（金） 本会議
   （委員会審査報告、討論、採決）

会期：３月７日（月）～２５日（金）

３月定例会の
あらまし

利用して生かそう県営名古屋空港

学生が利用しやすい
タウンバスに

町のホームページから会議録がご覧いただけます http://www.town.toyoyama.lg.jp/

みんなで利用しようFDA

タウンバスに通学定期券の導入を

通学定期券の先行導入を検討

QQ＆AA
一般質問
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